
Verrà riqualificato il sagrato della basilica 

La città ora si fa piùbella
 
ASSISI - Approvato l'intervento di rìqualificasione 
delsagrato della basilica diSanta Maria degli Angeli: 
la giunla prosegue il suo operato. Ripartono final
mente i cantieri di villa Gualdie della caserma dei 
carabinieri. l lavori hanno come fme il miglioramen
todell'arredo urbano dellapiazza angelana: lavisita 
di Benedetto XVI. Ovvio cheil sitoin cui il Santo 
Padre incontrerà i giovani haunacentralità priorita 
ria, ma anche il percorso che verrà effettuato in 
automobile dal Papa e dal suoseguito necessita di 
alcuni ritocchini estetici. 
Ecco perché simonteranno exnovo o sipotenzieran
no, qualora fossero già presenti, le impalcature dei 
due cantieri chesi trovano lungo il percorso della 
strada mattonata. 
'lutti i cittadini si augurano che questo eccesso di 
zelo prosegua oltre il 17 giugno, perché l'aspetto 

estetico è sicuramente ireporìante, masi sachealla 
fine è lasostanza checonta. Esulla sostanza l'ammi
nistrazione siconcentra quando siparladella Rocca 
Maggiore di Assisi: "Pergarantire la sicurezza della 
struttura è necessario concludere i l'avori, affinché 
carabinieri, polizia e vigili urbani siano facilitati nel 
lo svolgere la loro azione di controllo" si fa sapere 
dalpalazzo delmunicipio. 
Si attende qnindi cbe vengano realizzati i nuovi e 
tanto attesi servizi igienici, che sia ripristinato il 
vecchio ingresso dalIalo delGiardino degli Incanti e 
chebare biglietteria trovino l'adeguala collocazione 
all'interno delcastello. 
Come si vede nessuno resta conle maniin mano e 
grazie agli innumerevoli appuntamenti in agenda le 
migliorie nonmancheranno dicerto. 

AI.Ga. 

Il consigliere Zibetti richiama all'attenzione collettiva su Santa Maria degli Angeli 

La stazione resta un po' aDo sbando
 
Rapporto non serenofra Comune, Trenitalia e100 Stazioni
 

Afavore dei più deboli 

Centro pace 
tanti impegni 

ASSISI (v.u.] - Tantissimi im
pegnie una missione; continua
re la consegna del "Pane dei 
bambini" edellebottiglie di "Vi
nodelMillennio", simbolo uni
versale del dirittodi ogniessere 
umano, in particolare dei bam
bini, a vivere una vitasenza lo 
scandalo della fame. Questo 
l'obiettivo del Centro per la Pa
ceIra i Popoli di Assisi, fondato 
e presieduto da Gianfranco Co
sta. A ricevere in pegno Pani e 
vino, prestigiose personalità del 
mondo pubblico, dallospettaco
lo allapolitica. Particolarmente 
significativa la consegna di due 
bottiglie del Vino del Millennio 
2007, prodotto dall'azienda Ta 
rantino, dapartedelresponsabi
ledelCentro Pace inLombardia 
Giuseppe Giorgetti all'allenato
redel Milan CarloAncelotti pri
madell'incontro di Champions 
Leagoe contro il Manchester, 
Ancelotti ha promesso di offri
re, annunciandolo nella confe 
renza stampapre - match, una 
delle bottiglie a Ferguson, mi
ster della squadra avversaria, 
quale ge510 di sportiviìà. Mala 
consegna deisimboli di Pace ha 
tenuto bancoanche innnimpor
tante convegno dal titolo "Città 
delPane", a Corciano neigiorni 
scorsi. Duranle l'incontro è sta
topresentato il progetto delCen
tro Pace "Paoe dei Bambini" al 
presidente nazionale delle "CH 
tàdelPane", Maurizio Marrhet 
li. 

Politica in movimento 

Novità
 
in casa Ds
 

BASTlA UMBRA - Novità a ca 
sa dei Democratici di sinistra: 
Carlo Castellini èilnnovo capo
gruppo deputato a rappresenta
re il partitoin sededi consiglio 
comunale. Dubbi riguardo alla 
variazione politica? 
La spiegazione ufficiale fornita 
dal Palazzo delmnnicipio di Ba
stiaUmbranonlascia ad inten
dere nessuna stravaganza"11 
cambiamento è dovuto ad un' 
abituale rotazione politica" dico
no tranquilli dall'amministra
zione. Contenti i seguaci diessì 
ni, non relIia che angurare nn 
buonJa..,m a1DDlJ\ltl capogrup
po. 

Il mondo seout 

Concorso 
fotografico 

BASTIA UMBRA - Il gruppo 
scout di Bastia Umbra I lancia il 
concorso fotografico "Bastia una 
città daincorniclare" L'inizietìva 
è finalizzata ai Iesteggìamenti del 
cenlenario del movimento inter
nazionale dello scuotismo: lefoto 
che verranno selezionate infatti 
diventeranno cartoline che i ra
gazzi del gruppo bastìolo distri
buiranno a Loedra durante il 
XXI raduno mondiale dello scou
tismo. Il concorso è quindi privo 
di ogni scopo di lucro, è aperto a 
lutta lacittadinanzaesi ponel'ab 
biettivo di ritrarre al meglio la 
cittàdi Bastia Umbra; architettu
ra,verde, sociale, ognuno è lihero 
diesprimere ilsuopuntodivista. 
Perpartecipare alconcorso è snf 
Iiciente consegnare duecopie del
la foto chesi sceglie di presenta
re, stampata su carta fotografica 
in formato IO per 15; a queste va 
allegato uncd-room conil file di
giìale della stessa fotografia. Thtto 
il materiale, che deve essere accu 
rata mente chiuso in una busta, 
va consegnalo presso la parroc
chia, entro uismaggio. 
PeF i ritardatari cronici, l'ultimo 
appello valido è il pomeriggio del 
19maggio, dalleore16alle19in 
piazza Mazzini, dove saranno fisi
camente gliscout di Bastia a riti
rareil materiale. 
Un'inìziativa chemerita diessere 
sostenuta conuna risposta parte
cipativa all'altezza delle aspettati 
ve. 

ALGa. 

ASSISI· Ritrovata la testa delPel
legrino di Costantini, ma non il 
sereno e continuo rapporto fra 
l'amministrazione, 'Irenitalia e 
100 Stazioni. Perquesto la stazio
ne ferroviaria di Santa Maria de
~i Angeli, quella chesarebbe do
votaessere laseconda piazza del
la frazione, nonché il biglietto da 
visita dellafrazione angelana, re
staunpo'allosbando. A lanciare 
ilmessaggio, nonsenza unbricio
lodi sentita malinconia, è ilconsi
gliere comunale Emiliano Zibetti, 
che perl'occasione però sipresen
ta nelle vesti di angelano doc. 
"Dopo il terremoto del 1997 la 
stazione diSanta Maria hacomin
ciato adiventare nnavera bombo
niera" racconta Zibetti "diquesto 
si è resacontol'amministrazione 
Bartolini, chehaistaurato buonis
simirapporti conTrenitalia e 100 
stazioni; cosìsono stateintrapre
se numerose iniziative al fine di 
valorizzare la stazione e non so
lo".Molti ricorderanno infatti l'in
tervento dell'ex assessore ai tra
sporti, Federico di Bartolo, grazie 
al quale, di comune accordo con 
Trenitalia, sisono mantenuti ìpo
stidilavoro legali alla biglietteria; 
questo nonostante lacrescente in
formatizzazione, chein molti siti 
hamietuto senza pietà dipendenti 
storici delle stazioni ferroviarie. 
Manna1lrorisultalo raggiunto ne
gliannipassati è stato anche quel
lo di rendere gliavvisi ferroviari 
multilingue, servizio indispensa
bileperinumerosi turisti interna
zionali invisita adAssisi. In con
seguenza ai risultati raggiunti, 
100 stazioni ha deciso dì inserire 
il centro di Santa Maria trale 100 
stazioni, 103 perla precisione, ri
tenute qualcosa dipiùdiunasern-

Si è aperto ieri sera il Capitolo generale 

I frati minori conventuali 
eleggono il ministro generale 

ASSIST - Si è aperto ieri serail 19910 Capitolo genersle ordinario dei
 
frati minori conventuali chiamato a eleggere il Ministro generale del

l'Ordine chelo guiderà per i prossimi seianni. La cerimonia di acca
 
glienza si è svolta sul sagrato della Basilica di San Francesco. Sulla
 
loggia esposte le bandiere delle 64nazioni dove è presente l'ordine del
 
quale fanno parte653 conventi e 4.528 frati conventuali in tullo il
 
mondo.
 
All'apertura del Capiìolo hanno partecipato il ve'covo della cittàom

bra, monsignor Domenico Sorrentlno, il sindaco della città Claudio
 
Ricci eil custode delSacro Convento diSan Francesco, padreVrncenzo
 
Coli.
 
Ad Assisi sono arrivali 12frati capitolari della curiagenerale, 34mini

stri provinciali, Ire custodi generali. 15 custodi provìncialì. cinque
 
delegati generali, 21 delegati provinciali, 38invitati, addetti allasegrete

riae traduttori chenonhanno diritto di voto.
 
Come disposto daSan Francesco, l'elezione delnuovo Ministro genera

leavverrà allavigilia delle Pentecoste, chequest'anno cade il 26 mag

gio.
 

"E' stato fatto il possibile per evitare il fallimento" 

Trilly, il Comune si difende
 
BASTIA UMBM- Anche ilComune dicelasuasul 
fallimento di Trilly Confezioni, azienda un tempo 
fiore all'occhiello del settore maglieristico umbro. 
"La Tril1y confezioni è andata in crisi per ragioni 
gestionali oltre che di carattere generale dovute a 
fattori congiunturali", scrive infatti l'Amministrazio
ne in unanota, "nelmomento in cui laquestione è 
stata posta alleistituzioni, queste a partire dalComu
ne,hanno fatto il possibile per trovare unasoluzione 
che salvaguardasse il patrimonio aziendale ed allo 
stesso tempo offrisse garanzie alla manodopera im
piegata". In particolare, il Comune dice la sua in 
proposito alleaccuse di "essersi lavato le mani" la
mentata inunaconferenza stampa dalsegretario Uil 
Giorgio Saluceì, cbeha nato notizia delfallimento: 
'(;Amministrazione haattivato siaformalmente che 
informa1rnente tutti i percorsi possibili. Da questo 

punto divista, purprendendo attodolorosamente di 
questa situazione, nonsentiamo di doverci muovere 
alcun rimprovero". Riguardo allacassa integrazione. 
l'amministrazione specifica poiche "è stata un atto 
sollecitato dall'Amminislrazione e accolto dalla Ra
gione; chel'imprenditore, poi,nonne abbia fatto la 
richiesta necessaria è unaspetto deltutto inatteso. A 
tale proposito, giudico lale attograve sianeicon/ron
lideilavoratori, sianeiconfronti dell'impegno chele 
varie istituzioni avevano assunto in questa vicenda. 
D'altro canto Salucci che è del "mestiere" può e 
deve sollecitare leistituzioni rispetto a ritardi ositua
zioni di impasse manonpuò,come si dice, fare lo 
scaricabarile, addossando sulle struttureistituziona 
li,leresponsabilità ediproblemi incontrati nelgesti 
reunasituazione oggettivamente difficile". 

ValentinaAnlonelli 

Sente Mal1a degli Angeli la stazione è in difficoltà 

plice base ferroviaria; un luogo Costantini ha donato un bassori
accogliente dove lagente siincon lievo. cbe è stato collocato all'in
tra."AJ fine didarevalenza anche lerno dell'edificio, raffigorante 
culturale alla stazione" prosegue San Francesco chedisseta il pelle
Zibetti "loscultore assisanc Itala grìno conacqua che sgorga dalla 

roccia. L'opera, che si ispira a 
quella omonima diGiotto, èanda
ta velocemente in malora e la te
stadelpellegrino si è perduta. In 
seguilo all'amputazione delbasso
rilievo, io e tOO Stazioni incari
cammo un altrogiovane scultore 
direalizzare unanuova testa e co
sì fu". Ora la testa originale del 
pellegrino è stata ritrovata dalla 
squadra dipulizie della stazione e 
Zibelti la sta tenendo in custodia 
fmo achel'amministrazione oda 
100 stazioni non diano disposizio
ni. Zibetti invito e consiglio l'as
sessore al turismo a recuperare i 
contatti conTrenitalia e 100 stazio
ni,perché lastazione torni ades
serequello cheera. Non lasciamo 
cheincendi e furti ci sottraggano 
ingiustamente un bene turistico 
di immenso valore". 

AlbertaGattucci 

Concitata assemblea dei genitori nei localidel "Properzw" 

Il liceo "boccia" lo spagnolo 
ASSISI (al. ga.) - Lo spagnolo nonè ammesso al 
liceo classico Sesto Properzio, né negli istituti 
annessi. Il braccio di ferro tra genitori e offerte 
formative sipreannuncìa tosto e tardivo a decla
mare il vincitore; in ballo la stabilità dellecarte
dre, soprattutto quelle della lingua tedesca che 
fino adoraspadroneggia incontrastata traledisci
pline a disposizione. I genitori, soprattutto quelli 
chestanno scegliendo insieme ai figli l'istitutoal 
qualefare riferimento dopo le scuole secondarie 
inferiori, non sono convinti che le motivazioni 
legate allastabilità dellecattedre siano realmente 
un freno inibitore allolorosemplice e legittima 
richiesta: darela possibilità di apprendere la lin
gua spagnola. Richiesta ancorpiù legittima per 
quegli alunni chei primirudimenti a riguardo li 

hannoricevutineitreannidi scuola secondaria 
inferiore. Cosi giovedì lO maggio si è riunita una 
concitata assemblea dei genitori presso i locali 
delProperzio, dove inmolti hanno ribadito chesi 
batteranno fino alla fine per far valere i propri 
desideri. "Siamo costretti a iscrivere i nostri figli 
a Foligno oa Perugia dove ci assicurano il corso 
di lingua spagnola" spiegano i genitori "ma lo 
facciamo molto a malincuore, perché avremmo 
preferito lasciare i ragazzi nel loro contesto di 
appartenenza, per poterli seguire da più vicino. 
Epoitutticonoscono eapprezzano laprofessiona
litàdelladirigente Curradi, che assicura un cli
ma amichevole e rispettoso delle regole; siamo 
amareggiati di doverne rinunciare nostromalgra
do". 

Sport e amicizia 

I tifosi fanno 
la scampagnata 
BASTIA UMBRA - Il Bastia cal
cio esce di scena? Nessuna rea
zione tragica. I tifosi biancorossi 
per tutta risposta si fanno una 
bella scampagnata fuoriporta in 
sellaai loro motorini. Insomma 
una grande lezione di stile, da 
sottolineare in periodi in cui 
troppospesso il gioco del pallo
ne si confonde con la cronaca 
nera. 
Siè giocata allostadio "Braca" la 
partita che ha dccreteto l'elimi
nazione del Bastia daiplayoff. I 
tifosi si sonoriunitiin unoscia
me di scooter presso la piazza 
del mercato per proseguire ver
SOTorgiano. 


